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El presidente municipal de Lerma, Miguel Ángel Ramírez Ponce, se reunió con su cabildo para coordinar labores
en materia financiera y administrativa, esperan lograr que el Plan de Obra Pública 2025 se pueda traducir en
importantes acciones a lo largo y ancho del municipio.

Refirió que para lograr que las acciones sean correctas se contará con el apoyo técnico y profesional de la
Dirección de Obras Públicas del Ayuntamiento de Lerma.

También tuvo reunión con algunos ciudadanos, que están buscando impulsar el turismo y la cultura en el
municipio, mediante varios programas, que serán revisados.

Ramírez Ponce comentó que mediante estas reuniones con varios sectores del gobierno se trabaja para fortalecer
la identidad de nuestras comunidades, señalo al reunirse con la Dirección de Planeación Terrritorial; también
mencionó que se fortalecerá la comunicación con representantes de distintas unidades económicas de producción
y prestadores de servicios en Lerma.

Durante la jornada de reuniones estuvo junto a los jóvenes lermenses que forman el cabildo Juvenil del
municipio, este es un ejercicio que se realizó con estudiantes de la UAM, en coordinación con adolescentes
interesados en la materia, su objetivo es el de ampliar los conocimientos prácticos en torno a la importancia del
Cabildo como órgano colegiado de nuestro municipio.

Y reafirmó que este trabajo lo seguirán realizando con firmeza y convicción de lograr que el municipio sea un
lugar más productivo, porque Lerma somos todos.
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